



Kantonsschule Hottingen

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen bekanntzugeben, dass

Irene Sturzenegger-Wydler

1959-2018

am 21. Juni 2018 gestorben ist.

Irene Sturzenegger war seit 2005 Sekretärin an unserer Schule. Wir verlieren mit Irene eine wertvolle Mitarbeiterin und gute Kollegin. Sie hatte für alle immer ein offenes Ohr. Ihr Engagement und ihre herzliche, humorvolle Art werden uns in Erinnerung bleiben.

Wir gedenken ihrer in grosser Dankbarkeit und sprechen ihrer Familie unser tief empfundenes Beileid aus. Wir werden Irene vermissen.

Im Namen der Schulkommission, Schulleitung, Lehrpersonen, Mitarbeitenden und Schülerinnen und Schüler der Kantonsschule Hottingen

Daniel Zahno
Rektor

Die Abdankung findet am Freitag, 29. Juni 2018 um 14.00 Uhr im Krematorium Nordheim in der Halle II statt.

Anstelle von Blumen können die Spitex Zürich Sihl, PK 80-34204-2 oder die Krebsliga des Kantons Zürich, PK 80-868-5, unterstützt werden.